
 

 

Assemblée Générale 

 du Haute Corréze VTT le 20 janvier 2023 à la 

salle multimodale d’Ussel 

 

 

Bonsoir à toutes et à tous et merci pour votre participation à cette 12ème 

Assemblée Générale du HCVTT. Merci à la municipalité, qui nous met à 

disposition cette salle pour notre AG et la salle des associations tout au long de 

l’année. 

L’année 2022 a été une année très particulière pour moi et le Haute Corrèze 

VTT. Une année importante car elle aurait pu devenir dramatique pour notre 

association. Dramatique car il y aurait pût ne pas avoir cette 12ème Assemblée 

Générale. Oui, certaines personnes le pensaient, l’espéraient même, mais nous 

avons su être solidaire, motivés, organisés et entreprenants pour que le HCVTT 

existe toujours, pour que nous proposions encore ce bel évènement qui est la 

Randonnée de la Loutre.  

Une année variée, l’échange avec le club de plongée d’Ussel, la sortie sur un 

week-end à Ambazac, les deux sorties en partenariat avec la Fondation Jacques 

Chirac, le stage à Sédières, notre participation au rallye de l’aigle Romain, nous 



étions présent sur le forum des associations, la réalisation de notre Loutre, la 

Nocturne, le premier repas de remerciements pour la Loutre, le Téléthon, 

l’organisation des sorties les week-ends et notre présence sur les sorties 

extérieures. Nous avons tenu les objectifs que l’on s’était donné il y a un an. 

Le conseil d’administration s’est réuni 8 fois dans l’année. Un travail d’équipe 

important pour le bon fonctionnement de notre association. Chacun amène ses 

idées et nous prenons ensemble les décisions.   

Tous ces efforts ont permis de retrouver une situation favorable pour cette 

année 2023. 

 Pour ceux qui étaient présents il y a un an, dans cette même salle, j’ai pu 

compter les personnes sur qui je pouvais m’appuyer. Certes, je ne suis pas 

parfais mais je ne vous ai jamais menti et encore moins quitté le navire. Vous 

m’avez fait confiance pour me reconduire à la présidence et je vous en 

remercie. Vous le savez très bien, si nous sommes adhérents du Haute Corrèze 

VTT, c’est pour partager de bons moments, pratiquer ensemble notre passion, 

rouler sur nos beaux sentiers, ne pas se prendre la tête, organiser des sorties 

pour tous et se retrouver autour d’un verre ou d’un repas. Mais aussi, pour 

réaliser notre manifestation majeure « La Loutre », cette randonnée qui attire 

de plus en plus de monde, près de 750 l’année dernière, qui viennent de toute 

la France, pour notre économie locale, pour notre territoire, pour notre ville et 

notre belle haute Corrèze. C’est important d’avoir des associations qui 

s’investissent pour l’animation de sa ville et nous en faisons partie. Voilà 

pourquoi nous sommes toujours ensemble aujourd’hui. Alors, ceux qui me 

critiquaient il y a un an, m’ont énormément déçu car certains d’entre eux 

étaient dans le conseil d’administration donc ils connaissaient très bien ce que 

nous voulions organiser autour de cette 10 ème édition. En ciblant mon cas 

personnel, ils auraient pu affaiblir le Haute Corrèze. Mais tout cela n’a pas eu 

lieu grâce à cette force que l’on a eue ensemble, nous avons su relever ce défi 

sans eux. Au soir de ce dimanche 18 septembre 2022, seul le résultat mettait 

en valeur notre réussite. Cet épisode est du passé, sachez quand même que je 

n’ai pas dormi tranquille quelques nuits, finances très mauvaises et règlement 

de comptes en mélangeant vie associative et politique.  



Désolé pour ce paragraphe, mais il me semblait bon d’en parler et surtout d’en 

terminer. 

Une année 2022 pleines d’émotions, pleines de renversements, pleines de 

rebondissements, pleines de surprises, une année pleine tout cours… 

Je finirais par vous remercier, pour votre disponibilité, votre confiance et votre 

enthousiasme.  

Que le Haute Corrèze VTT réalise de belles choses pour cette nouvelle année. 

Merci pour votre écoute. 

Y a-t-il des questions?  

Mot de l’adjoint : 

 

L’ordre du jour 

Adhésions 

Comme vous le savez, certaines personnes ont préféré quitter notre 

association, ce qui a engendré cette baisse de cotisations. Nous étions 34 

adhérentes et adhérents en 2022, je peux dire que les 34 meilleurs sont restés 

pour le Haute Corrèze VTT. 

 

Bilan 2022 

Stage à Sédières le 17 avril 

Ce stage au Château de Sédières devient une tradition, cette année  nous 

étions 8 vttistes sous les consignes de J-Marc.  Avec plusieurs ateliers au 

programme dans la matinée, certains plus compliquées que d’autres, la 

technique et la maniabilité étaient les séances du jour avec quelques loupés 

sans gravité mais avec de beaux hématomes. Pour conclure  ce stage, barbecue 

et randonnée l’après-midi sur les sentiers de VTT à Clergoux.  



 

Journée d’échange le 15 mai 

Une première pour le HCVTT, rdv  à Ponty pour une sortie VTT de 20km le 

matin. 22 personnes se sont retrouvées sur les chemins de Chaveroche, puis 

aux alentours de 12h, Bruno, Benoît R, Jérôme, Romain, Yannick, Elrik, Clovis, 

Alex, Pierre, Joseph et Pascal ont pour la plupart touché le fond pour la 

première fois. Grand moment de partage entre ces 2 associations totalement 

différentes puisque le HCVTT a tendance à surmonter les sommets alors que le 

club de plongée à tendance à toucher les profondeurs. Ensuite vers 15h, 

contexte diffèrent, barbecue et bières étaient au programme. 

Merci au club de plongée pour cette journée conviviale 

 

La sortie du week-end le 19 juin 

Bruno, Benoît, Joseph et Sergio avaient fait le déplacement sur la 

Granit’Montana à Ambazac en Haute Vienne. Très belle rando mais très 

difficile, technique et exigeante (65 km pour 2200 de positif). Tous content 

d’avoir réalisé un petit exploit et content dans terminer en finisher. Petite 

photo souvenir avec les miss au retour mais seul Sergio ne savait pas ou mettre 

ses mains. Nous étions arrivés le samedi, logés dans un camping proche du 

départ, petite soirée tranquille avant un dimanche solide. 

 

 

Sorties JFC 

Belle participation sur ces 2 sorties, le 25 juin à Ponty et le 15 octobre à Eybrail. 

Pour la première fois, nous avons proposé 2 dates, sur des distances de 15km 

environ avec une collation au retour. 3 établissements étaient représentés, 

Bort, Eygurande et La Courtine. Des balades dans la bonne humeur, pouvoir  

partager ensemble notre passion avec des d’échanges conviviaux pour un 

public motivés et épanouis. 

 



2 ème participation au rallye de l’Aigle Romain le 3 septembre 

Sur cette journée, Pierre, Romain et Jérôme ont porté les couleurs de la Loutre 

avec la participation d’Inès et Mathieu. Recherche d’énigmes et parcours du 

combattant étaient au programme. Comme vous le remarquez, le Haute 

Corrèze VTT cherche toujours à gravir les sommets. 

 

Le forum des associations 

 Pour la 6ème année, nous étions présents pour cette vitrine des associations.  

Un moment agréable qui permet de faire découvrir ce riche potentiel associatif 

de la ville et en particulier notre association à la population. Ce forum organisé 

par la municipalité une semaine avant notre manifestation ne peut-être que 

porteuse pour informer une dernière fois le public. 

 

 

La Loutre 

   Cette 11ème édition était de retour à Ponty, site exceptionnel pour organiser 

ce genre de manifestation. Le soleil était aussi de retour, ce qui facilite l’accueil 

et encourage les participants à se déplacer. Nous avions choisi de rester sur la 

plupart des parcours de la 10ème édition pour le VTT mais en prenant le sens 

inverse. Seul le 25 km partait sur St Angel. 

Pour la marche, nous avions repris une Loutre de quelques années sur les 

secteurs du Cheix, la Frousse, Chambige, le Mont Joly, Closanges et le Monteil 

du Bos. 

Comme tous les ans, grosse préparation en amont, entretien des 80kms de vtt 

et une vingtaine pour la marche, balisage et préparation pour le jour J.  

Le dimanche, ouverture de tous les parcours, l’accueil du matin, les 

inscriptions, les ravitos, la restauration, le bar, la sécurité pour les traversées de 

routes, la fermeture des parcours avec le débalisage. Une journée épuisante 

mais avec de bons retours. Comme d’habitude, notre manifestation est très 

apprécier, notre accueil, notre organisation, nos parcours sont majoritairement 



félicités. Cela nous encourage à poursuivre avec détermination cet évènement 

si attendue par tous ces passionnés du sport, du bien-être et de la nature. 

Quelques chiffres de notre succès 

 

 

    Marcheurs:                                                                                 VTT: 

 41%: Ussel  (122 pers)                     sur place                       23%: Ussel  (89 pers) 

   8% : Ussel  (28 pers)                       Internet                         16% : Ussel  (62 pers) 

42% d’Ussellois soit 150 pers                                 39% d’Ussellois soit 151 pers 

Curieusement le même nombre de participants mais simplement 3% de la 

population usselloises !!!!! 

76%: Haute Corrèze (274 pers) sur place et internet 57%: Haute Corrèze (224 

pers)         

84% : Corrèze  (301 pers)    sur place et internet          69% : Corrèze  (271 pers) 

16% : Hors Corrèze (58 pers) sur place et internet 31% : Hors Corrèze (119 

pers)   

 

48% de marcheurs soit 359 pers       52% de vtt soit 390 pers 

 

                                                   Petite stat des Inscriptions                  

69%: Marcheurs sur place (249 pers)  31% : Marcheurs sur internet (110 pers)      

69% : VTT sur place  (269 pers)                       31% : Vtt sur internet  (121 pers)   

                    Nous avons exactement le même pourcentage         

                                          

 



 

Remerciements 

 

Merci à Olivier Bussmann qui nous anime gratuitement depuis 2ans notre 

randonnée de la Loutre  

Le HCVTT remercie tous ses partenaires, qui ont contribué à cette réussite, sans 

nos 60 mécènes, rien n’aurait pu être réalisable. 

Merci à Mymy la Loutre, qui arpente les chemins à la rencontre des 

participants. Vedette du jour, les selfies sont très demandés. 

 Je voudrais tout particulièrement remercier la direction d’Inter Sport d’Ussel et 

son commercial (Denis RAMPON) pour leur confiance. Comme beaucoup 

d’entre nous le savent, nous avions un déficit de 7300 euros, ce qui représenté 

l’achat de 1500 T-shirts pour cette 10ème édition. Comme je le faisais remarquer 

dans mon introduction, cette somme, qui est loin d’être négligeable, a été 

source d’interrogation pour trouver la solution. Je n’avais qu’une proposition à 

faire, régler cette dette une fois la Loutre terminée en espèrent que 2022 soit 

une réussite. Ils ont généreusement acceptés ma proposition et pour cela je 

leur en suis très reconnaissant. 

Merci aux Cycles Douhet (François), à 100% cycles (Jérémy) et Intersport pour 

le prêt de VAE sur le week-end. 

Un grand merci à tous les participants, les locaux étaient présents, les 
départements voisins avaient fait le déplacement en haute Corrèze et même de 
bien plus loin. Merci aux propriétaires, à nos bénévoles et un grand merci aux 
adhérents du Haute Corrèze VTT. Cette réussite est collective, notre solidarité 
et notre volonté de proposer cette randonnée de la Loutre sont des atouts 
importants pour notre territoire. Nous avons ensemble réussi à ce succès. 

Les chiffres parlent d'eux-mêmes, 749 personnes inscrites pour notre Loutre 
2022:  

390 vtt et 359 marcheurs se sont déplacés au lac de Ponty 
Un record pour le HCVTT 

Ce résultat nous encourage pour la suite et nous serons présents pour la 

12ème édition 



 

La nocturne 

Départ de la place Verdun vers 19h30  avec Yves, Maxime,  Pierre, Pascal, 

Romain, Jérôme, Yannick, Elrik, Bruno, Joseph, Sergio et Benjamin. 25 km 

parcouru aux alentours d’Ussel puis au retour Jérémy et Benoît nous avaient 

préparé un barbecue. Un bon moment d’échange bien au chaud pour terminer 

cette soirée. 

 

Le téléthon 

Comme depuis quelques années, le HCVTT organise une randonnée pour le 

Téléthon. Nous étions 15 personnes au départ dont Véro, Gilles, Bruno, Joseph, 

Pascal, Elrik, Benjamin, Jérôme et Roger aux inscriptions. Le groupe était 

satisfait de retrouver la salle po pour en terminer, car les derniers km ont été 

très arrosés. 

Le repas 

Nous en parlions depuis longtemps, pouvoir remercier tous les acteurs de la 

réussite de notre randonnée la Loutre. Chose faite le 26 nov à la salle po de St 

Dezery. Merci à Mr le Maire, Sébastien DEVALLIERE, pour la gratuité de la salle. 

Nous avions invité tous les partenaires, les propriétaires, les bénévoles, les 

Président de chasse et les Maires des communes traversées. Une cinquantaine 

de personnes se sont retrouvés dans la convivialité, dans l’échange et le 

partage. Cette soirée a permis de faire connaissance et de remercier toutes ces 

personnes qui ont œuvré toute la journée du 18 septembre 2022 à une journée 

très réussite.  

Merci à Jérémy et Antoine pour l’organisation du repas. 

 

Nos sorties hebdomadaires 

Nous sommes restés sur les alentours d’Ussel, avec des sorties proposée tous 

les week-ends. Petite participation sur ces sorties, au maximum nous étions 



une dizaine et très souvent 4 ou 5 à se retrouver. Il faudra  réfléchir pour cette 

saison, retrouver un dynamisme, communiquer autrement pour que les infos 

passent plus facilement.   

 

 

 

 

Sorties randos extérieurs 

Nous étions présents sur la Maussacoise, la Neuvicoise et la rando estivale, la 

rando du Marèges, la Rand’Automne, fête de Vallièrgues et Mestes, la Sentria, 

la Champrunoise, les Feuilles Mortes, la Ronde des Lacs, la Transmillevaches, la 

Neddoise, le Challenge vert, rando de Flayat, la Granit’Montana, le Roc d’Azur, 

la Sumène Artense et la St Gerando. 

En ai-je oublié ? 

 

Bilan financier 

-Parole au trésorier 

 

Renouvèlement du Conseil d’Administration 

Président d’honneur : Roger MEYNIAL 

Président : Bruno RAYNAUD      Vice/Prés : Joseph GAUDY 

Trésorier : Yannick VERNAC   Adj : Alexandre TISSET 

Secrétaire : Serge THOMAS  Adj : Jérémy THOMAS 

Membres : Benoît RAYNAUD, Antoine CONDAMINAS, Jérôme BERNHARD, 

Romain SAUVANOT, Serge ROUX et Benjamin PIQUET 

 



Composition des commissions 

Relations et Sponsors : Bruno RAYNAUD 

Ravitaillements : Jérôme BERNHARD 

Parcours VTT et Marche: Bruno RAYNAUD et Raphaël SOULETIE 

Inscriptions : Gilles CABUS 

Repas : Ludovic RAYNAL 

Bar : Yannick VERNAC 

Ouverture et fermeture parcours : Joseph GAUDY 

Projet 2023 

- La galette le 27 janvier salle des associations 18h30 

-Trouver une sortie ouverte à tous, style Loutre à 3h maxi d’Ussel. 

-Paris terre de jeux, réalisation d’une course sur le parcours de la coupe de 

France de VTT, avec la représentation de chaque pays  concernés aux JO 2024 à 

Paris. A voir comment nous allons l’organiser 

- Partenariat avec FJC 

-Stage à Sédières 

-Forum des associations 

-La Loutre 2023 

- La nocturne 

-Repas Loutre 

- Le téléthon 

-Sorties week-ends, créer un groupe « sur Snapchat » Haute Corrèze vtt pour 

que chacun d’entre nous puisse informer chaque adhérents(es) d’une sortie 

qu’il désire organiser. Un outil supplémentaire, en plus du site et de FB, pour 

communiquer plus vite et surtout pouvoir dire qui est présent, ce groupe sera 

ouvert simplement aux adhérents du HCVTT. 



 

-Tenues HCVTT : Nous avons décidé de renouveler notre identité par des 

tenues HCVTT, veste, maillots, short, cuissard et une nouveauté cuissard long. 

 Sur la dernière commande nous avions comme sponsors sur les hauts : 

La Caisse d’Epargne, Leclerc, Cycles Douhet, Viallant/Loge et Thelem. 

Sur cette nouvelle commande, il y aura en plus Ozan, La Fondation JC et MP 

Design19. Je voudrais associer Inter Sport gratuitement en remerciement pour 

le geste financier  

On restera dans le même tarif à savoir: 

Cuissard long 20£ 

 Veste ou maillot 20£ 

Cuissard ou short 30£ 

Pour infos, nous avons des coupes vents aux couleurs du HCVTT pour 5£. 

 

-Sorties marche, ce groupe peut-être encadré par Olivier ou un groupe sur 

réseaux sociaux chacune ou chacun propose sans contrainte, pour nos 

bénévoles. Que l’on puisse se retrouver tout au long de l’année  et garder cette 

convivialité 

Mot de passe du site changé 

Fin de l’AG 21h 

 


